

Ehepaar Iselin feiert Goldene Hochzeit

-rz- Am Mittwoch, dem 23. April, können Christoph und Elly Iselin-Boesch an der Dinkelbergstrasse 20 ihre Goldene Hochzeit feiern.

Christoph Iselin wurde am 18. Mai in Riehen geboren, ist hier aufgewachsen und hat in Basel und Riehen die Schulen besucht. Nach der Absolvierung einer Apothekerlehre schlug er die schon lange ersehnte Künstlerlaufbahn ein und wurde Kunstmaler. Am 23. April 1936 heiratete der Riehener und Basler Bürger die aus dem St. Gallischen Ebnet stammende Bildhauerin Elly Boesch, die er an der Kunstakademie in Paris kennengelernt hatte.

Die Riehener-Zeitung wünscht dem Ehepaar ein frohes Fest und weiterhin alles Gute.